

LINEA DEL TIEMPO DEL DERECHO DEL TRABAJO.

FEDERICO APARICIO GARCIA
UNIVERSIDAD DELSURESTE PICHUCALCO, CHIAPAS.

30
a.C -
130
d.C

Surge el derecho civil romano, en donde a los esclavos se les consideraban algunos derechos por lo que los patricios los contrataban y pagaban con dinero.

540
d.C

Surge una nueva organización y forma de trabajo que es el feudalismo.

1776

1era constitución escrita en estados unidos se consolida a la primera constitución escrita que es uno de los principales antecedentes para las normas actuales.

1791

ley de chapier esta ley eliminaba los gremios y prohibía toda consolidación entre obreros.

1792

abolición de la esclavitud en el mundo.

1800

nace el liberalismo que trae consigo al capitalismo que instaure la idea de libre comercio, libre mercado y la libre circulación de las personas en el sistema económico. ese mismo año surge el sindicalismo, como parte del movimiento obrero para reunir a trabajadores del mismo fin para ser representados.

1810

independencia mexicana se libera del mandato de España dando base a la formación de su propio gobierno, es un punto importante para el derecho laboral pues se empezara a forjar el propio sistema jurídico del país.

1906

huelga de cananea.

1915

se introduce la secretaría del trabajo a la secretaría de gobernación.

1917

se promulga la constitución política de los estados unidos mexicanos donde se incluye el art 123 que es la base del derecho laboral en México.

1927

se crea la junta de conciliación y arbitraje

1931

se crea la primer ley federal del trabajo en el país.

1940

se crea el manifiesto comunista del derecho del trabajo

2012

se reforma la ley federal del trabajo, que aún tiene fallas pero es cada vez más justa.

2019

se reforma nuevamente la ley federal del trabajo en al rededor de 535 artículos lo que significa un cambio de el 50%, hasta el día de hoy se sigue aplicando esta ley.

CONCLUSION.

Es fundamental conocer el desarrollo, antecedentes y contexto en el que la ley que es aplicada el día de hoy ha ido evolucionando, gracias al estudio de los momentos, hechos y actos mas importantes y de mas influencia de la materia laboral es que tenemos una ley mas completa y justa, las leyes evolucionan junto con la sociedad a la que van dirigida.